
Primer Maratón de Patinaje de
La Habana desde el sábado14

La Habana, 12dic (JIT) El primer Maratón de Patinaje de La Habana tendrá lugar el venidero sábado 14
de diciembre en las arterias aledañas a la Ciudad Deportiva de la capital.

El evento, con inicio a las 9:00 am, y carácter popular, acogerá a patinadores profesionales y aficionados
en una gran fiesta que marca el inicio, de un macroproyecto de matiz deportivo, turístico y social.

Así lo expresó este miércoles en conferencia de prensa el titular de World Skate (federación
internacional), Sabatino Aracu, tras reunirse con las principales autoridades del deporte en la Isla.

Aracu, quien se hizo acompañar de la vicepresidenta de World Skate, Laura Morandini, ponderó la justa
como un regalo al 500 Aniversario de La Habana y elogió la postura positiva del titular del Inder, Osvaldo
Vento Montiller, y de Roberto León Richards, presidente del Comité Olímpico Cubano.

En su extensa intervención, el federativo mundial explicó que la actual visión de su organismo es
impactar en los jóvenes y en el espacio urbano, de ahí la importancia del skateboarding (ya olímpico) y
de las pruebas de calle, sin demeritar la magia y prestigio de las modalidades en pista.

Visiblemente entusiasmado aseguró que el evento de este fin de semana es solo el punto de partida de
un objetivo superior, hacer de La Habana una plaza fija para realizar cada año el cierre de la Copa del



Mundo.

Contamos con el apoyo de las autoridades, con el entusiasmo de la familia cubana del patinaje y con una
ciudad maravillosa, reconoció Aracu.

Luego expresó que este año podemos tener 200 o 300 participantes, pero en un lustro la cifra puede ser
de miles. Expresó su deseo de llevar los eventos de patinaje a lugares emblemáticos de la capital
cubana, y a lograr que cuando se mencione La Habana en el patinaje, se piense en el tenis de
Wimbledon o las maratones de Nueva York y Boston.

Más adelante estimó que la participación de patinadores extranjeros tendría un gran impacto en la
economía y favorecería el turismo, en una Isla con lugares ciertamente encantadores. Además
visibilizaría a la capital cubana y elevaría su proyección global.

Agustín Abril, director de organización deportiva del Inder, confirmó el éxito de los diálogos entre ambas
partes, vaticinó éxito para la justa y anunció que de manera inminente se rescatará la pista de patinaje de
la Ciudad Deportiva, con el fin de ofrecer una demostración de la disciplina el venidero 27 de diciembre.

Prestigiaron el encuentro con los medios de comunicación, además, David Mesa Rivero, presidente de la
Federación Cubana de Patinaje; Sabrina Sánchez, comisionada nacional, y Tony García Acuña, atleta
recién retirado e integrante ya del equipo de trabajo de la World Skate.

El encuentro con los periodistas tuvo lugar en el Salón del Deporte Cubano, ubicado en el coliseo de la
Ciudad Deportiva.

OTROS DETALLES DEL MARATÓN SKATE DE LA HABANA

Se correrá a las distancias de 10 y 42 kilómetros. En la primera las categorías serán 9-10 años, 11-12 y
absoluta. En la segunda se lidiará en 13-15, 16-29, 30-39, 40-49 y más de 50 años.

«El objetivo principal es difundir el patinaje como una actividad física saludable y atractiva para todos,
desde los jóvenes hasta los adultos. Ya tenemos inscritos con más de cinco décadas de vida», destacó
García Acuña.

«Llevamos seis meses de preparación. Y nos anima la experiencia del proyecto Marabana, alma también
de este evento. Ellos comenzaron con 100 participantes y ya tienen miles. Nosotros queremos empezar
con un poco más y aspirar a lo mismo», agregó el joven.

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/209606-primer-maraton-de-patinaje-de-la-habana-desde-el-
sabado14
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